

Des bénévoles remerciés



Bravo à tous pour leur générosité.

Récemment, les élus municipaux ont accueilli 39 bénévoles qui confectionnèrent des masques pour les Viviérois. « Il y a plus d'une année, le 17 mars 2020, a rappelé le maire Alain Veuillet, la première période de confinement commençait. Restriction de déplacement, restriction des libertés, application de consignes sanitaires strictes. Premières peurs aussi. Pénurie de masques et de gel hydroalcoolique. Dans ce contexte gé-

néral, trois personnes sont venues me voir. Pascale Lioret, Lourdes Martinez, Pascale Prades m'ont présenté leur idée : fabriquer des masques en tissu pour tous les habitants de Viviers. Jamais notre commune n'a manqué de gels hydroalcooliques grâce à la pharmacie de Viviers et la pharmacie Pierre Fabre à Castres... Dès l'appel aux bénévoles, 39 vont s'engager. Ces bénévoles, c'est vous. Vous allez en 9 jours fabriquer 5 400

masques. Le 18 avril, tous les habitants ont eu une visite et reçu deux masques par personne. Vous pouvez être fier de vous, comme nous sommes fiers de vous. Vous vous êtes engagés avec simplicité, humilité. J'ai l'honneur de vous remettre la médaille de la commune en signe de distinction pour les services rendus à notre communauté. Votre engagement désintéressé entre ainsi à jamais dans l'histoire de notre commune. »

01-132-30

132

